

Krimtatarischer Kongress eröffnet

20.05.2009

Gestern wurde im Khan-Palast in Bachtschyssaraj (Autonome Republik Krim) der erste Weltkongress der Krimtataren eröffnet. An der Veranstaltung nahmen etwa 800 Menschen teil: Vertreter von gesellschaftlichen und politischen Organisationen, des Ministerrates und des Obersten Rates der Krim, der krimtatarischen Diaspora aus Russland, der Türkei, Polens, Rumäniens, Deutschlands, den USA und Kanadas.

Gestern wurde im Khan-Palast in Bachtschyssaraj (Autonome Republik Krim) der erste Weltkongress der Krimtataren eröffnet. An der Veranstaltung nahmen etwa 800 Menschen teil: Vertreter von gesellschaftlichen und politischen Organisationen, des Ministerrates und des Obersten Rates der Krim, der krimtatarischen Diaspora aus Russland, der Türkei, Polens, Rumäniens, Deutschlands, den USA und Kanadas.

Der ständige Vertreter des Präsidenten in der Autonomen Republik Krim, Leonid Shunko, grüßte im Namen Wiktor Juschtschenkos die Teilnehmer des Kongresses. "Ich bin mir sicher, dass die Krimtataren Glück im ukrainischen Staat finden, in der einzigen ukrainischen Familie", zitierte Shunko den Präsidenten.

Der Vertreter der türkischen Diaspora der Krimtataren, Etkin Tetik, sagte dem "**Kommersant-Ukraine**", dass für seine Delegation der Kongress sehr wichtig ist, da sich auf diesem Landsleute aus der ganzen Welt versammelt haben. "Dies ist ein großer Schritt für die Entwicklung von vor allem der krimtatarischen Kultur und die Entscheidungen, die hier getroffen werden, werden wir verwirklichen", betonte Tetik.

Am Abend wurde der Kongress nach Simferopol verlagert, wo im Gebäude des akademischen ukrainischen Musiktheaters der Krim die Eröffnung der Plenarsitzung des Kongresses stattfand, die bis zum 22. Mai dauert. In dieser Zeit planen die Delegierten die Grundprobleme des krimtatarischen Volkes, Wege der Wiederherstellung der Rechte des Volkes zu diskutieren und ebenfalls die Deklaration, das Statut und die leitenden Organe des Kongresses zu bestätigen.

Sair Akadyrow

Quelle: [Kommersant-Ukraine](#)

Übersetzer: **Andreas Stein** — Wörter: 232

Namensnennung-Keine kommerzielle Nutzung-Weitergabe unter gleichen Bedingungen 3.0 Deutschland Sie dürfen:

- das Werk vervielfältigen, verbreiten und öffentlich zugänglich machen
- Bearbeitungen des Werkes anfertigen

Zu den folgenden Bedingungen:

Namensnennung. Sie müssen den Namen des Autors/Rechteinhabers in der von ihm festgelegten Weise nennen (wodurch aber nicht der Eindruck entstehen darf, Sie oder die Nutzung des Werkes durch Sie würden entlohnt).

Keine kommerzielle Nutzung. Dieses Werk darf nicht für kommerzielle Zwecke verwendet werden.

Weitergabe unter gleichen Bedingungen. Wenn Sie dieses Werk bearbeiten oder in anderer Weise umgestalten, verändern oder als Grundlage für ein anderes Werk verwenden, dürfen Sie das neu entstandene Werk nur unter Verwendung von Lizenzbedingungen weitergeben, die mit denen dieses Lizenzvertrages identisch oder vergleichbar sind.

- Im Falle einer Verbreitung müssen Sie anderen die Lizenzbedingungen, unter welche dieses Werk fällt, mitteilen. Am Einfachsten ist es, einen Link auf diese Seite einzubinden.
- Jede der vorgenannten Bedingungen kann aufgehoben werden, sofern Sie die Einwilligung des Rechteinhabers dazu erhalten.
- Diese Lizenz lässt die Urheberpersönlichkeitsrechte unberührt.

Haftungsausschluss

Die Commons Deed ist kein Lizenzvertrag. Sie ist lediglich ein Referenztext, der den zugrundeliegenden Lizenzvertrag übersichtlich und in allgemeinverständlicher Sprache wiedergibt. Die Deed selbst entfaltet keine juristische Wirkung und erscheint im eigentlichen Lizenzvertrag nicht.

Creative Commons ist keine Rechtsanwaltsgeellschaft und leistet keine Rechtsberatung. Die Weitergabe und Verlinkung des Commons Deeds führt zu keinem Mandatsverhältnis.

Die gesetzlichen Schranken des Urheberrechts bleiben hiervon unberührt.

Die Commons Deed ist eine Zusammenfassung des Lizenzvertrags in allgemeinverständlicher Sprache.